

# Steffelins siegen bei Ferienhof des Jahres

**MARKDORF (sz/fxh) - Der Obsthof Steffelin ist als „Ferienhof des Jahres 2008“ ausgezeichnet worden. Prämiert wurde der Hof von der Deutschen Landwirtschafts-Gesellschaft (DLG).**

In Rendsburg bei Kiel ist der Familie Steffelin vor wenigen Tagen die Qualitätsplakette überreicht worden. Weil sich die Fahrt sonst nicht gelohnt hätte, hat die Familie die Preisübergabe mit einem Kurzurlaub verbunden.

Zum ersten Mal hat sich der Ittendorfer Obsthof am Wettbewerb beteiligt – und gleich einen der ersten Preise abgeräumt. Anlass war die Hoferweiterung vor zwei Jahren. In dem Neubau entstanden Hofladen und Ferienwohnungen.

Die DLG-Prämierung wird jährlich an zehn ausgewählte Betriebe in Deutschland vergeben. In Baden-Württemberg ließen die Ittendorfer die gesamte Konkurrenz hinter sich. In diesem Jahr stand das Thema „Landerlebnis pur“ im Mittelpunkt des Qualitätswettbewerbs. „Mit seinem vielfältigen und erlebnisreichen Angebot zum Thema „Aktiv auf dem Bauernhof“ zeichnet sich der Obsthof Steffelin aus. Er gehört damit zu den Qualitätsführern unter den Landtourismus-Anbietern in Deutschland“, so ein Juror über den Ittendorfer Betrieb.

Der Tourismus mausert sich für die Familie Steffelin zu einem immer wichtiger werdenden Standbein, das den risikobehafteten Obstanbau absichert.

Zum Angebot des Hofes, den Christoph und Monika Steffelin vor 15 Jahren übernommen haben, gehören Ferienwohnungen, Hofladen, Brennereihäusle und Besenwirtschaft, die von Mai bis Ende Oktober jeden Donnerstag ab 17 Uhr geöffnet ist. Die acht Nichtraucher-Ferienwohnungen sind zwischen 20 und 120 Quadratmeter groß und nach dem System des Deutschen Tourismusverbands mit 3, 4 oder 5 Sternen ausgezeichnet.

Markenzeichen des Obsthofs ist die preisgekrönte, hauseigene Brennerei. Aus eigenem Obst werden Edelbrände und Liköre gewonnen. Täglich werden frisches Holzofenbrot und Brötchen gebacken. Die Auswahl an hofeigenen Produkten wird mit Spezialitäten aus der Region abgerundet.

Außerdem bietet der Ferienhof Fahrten durch die Obstplantagen an: In umgebauten Erntekisten lernt der Gast unter der Führung des Hausherrn Christoph Steffelin Interessantes über den Anbau von Apfel- und Beersorten und deren Verwendung.

Was bringt der gewonnene Preis? Qualitätsprädikate würden im Wettbewerb immer wichtiger. „Wenn wir getestet sind, spüren wir das an den Zahlen“, sagt Christoph Steffelin. Für die kommende Saison bedeutet das: Gäste ohne Ende.

 Mehr Infos gibt es unter Telefon 0 75 44 / 7 34 00, per E-Mail an [info@steffelin.de](mailto:info@steffelin.de) oder im Internet unter [www.steffelin.de](http://www.steffelin.de)



Ausgezeichnet: Das Ehepaar Monika und Christoph Steffelin mit Tochter Anna bei der Preisverleihung zum „Ferienhof des Jahres 2008“. Foto: pr